

# Schützen- und Hausball am 26.01.2019

Ca. 80 Gäste waren auf dem Schützenball. Die Stimmung war wieder toll.

Wir bedanken uns bei: Fam. Büchel (Maiwirt) mit Team für das leckere Essen und die hervorragende Bewirtung.

Ein Dankeschön an alle Besucher des Balles.



Die 4 anwesenden Königspaare. Von links: 2. Schützenmeisterin Angelika Schormair, Klingens Jugendkönig Fabian Schmaus mit Lisl Saskia, Klingens Luftgewehrkönig Hans Ernst mit Lisl Angelika, Klingens Luftpistolenkönig Erich Eibl mit Lisl Maria Wolinski, Ecknachs Schützenkönig Robert Chum mit Lisl Monika und 1. Schützenmeister Rudi Neusiedl.



Zum Tanz spielten die Lauterbacher Lausbuam.



Für Faschingsstimmung sorgte die Paartalia.



Gute Stimmung beim Bobfahrerlied.



Natürlich wurde auch getanzt.



In der Bar gehts immer zünftig zu.